

ABSTRAK

Tujuan umum dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw Dalam Materi Himpunan Pada Siswa Kelas VII SMP Negeri 1 Kendawangan. Secara khusus tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) hasil belajar siswa sebelum diajarkan materi himpunan dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *jigsaw*. (2) hasil belajar siswa sesudah diajarkan materi himpunan dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *jigsaw*, (3) terdapat peningkatan yang signifikan dalam hasil belajar siswa pada materi himpunan pada siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kendawangan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Metode Eksperimen Bentuk penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah *quasi experimental design* dan rancangan penelitian *onegroup pretest-posttest design*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kendawangan yang terdiri dari tiga kelas yaitu kelas VII A, VII B, dan VII C. Pengambilan sampel yang digunakan untuk menentukan kelas eksperimen adalah *cluster random sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah kelas VII A. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa dokumentasi dan pengukuran, sedangkan alat pengumpul data dalam penelitian ini adalah daftar nilai dan tes.

Hasil analisis data dalam penelitian ini diperoleh kesimpulan: (1) hasil belajar siswa sebelum diajarkan materi himpunan dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *jigsaw* tergolong rendah dengan rata-rata nilai sebesar 43,16. (2) hasil belajar siswa sesudah diajarkan materi himpunan dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *jigsaw* tergolong baik dengan rata-rata nilai sebesar 69,33. (3) terdapat peningkatan hasil belajar siswa setelah diterapkan model pembelajaran kooperatif tipe *jigsaw*. Hal ini diketahui dari nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $9,15 > 1,693$ (4) besar peningkatan hasil belajar 0,46 tergolong sedang.

Kata Kunci: Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw* dan hasil belajar.